

**URGEN OTROS TEMAS: PAN**

Demandan frenar gasto en publicidad de Sheinbaum

ARTURO R. PANSZA

Más allá de abusar del presupuesto, gobierno capitalino lucrea con la política social, advierten diputados

Desistir de gastar los 753 millones de pesos presupuestados para el próximo año por la administración capitalina para publicidad y comunicación social, propuso el diputado del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Aníbal Cañez Morales, a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, y en lugar de ello, destinar ese recurso a comprar patrullas para la policía, dotar de vacunas del cuadro básico para bebés en todos los centros de salud, así como invertir en vivienda para mujeres solas y violentadas.

El diputado panista sostuvo que más allá de abusar del presupuesto, la responsable de la administración de la capital del país lucrea con la política social y, no entiende que hay reglas de operación y mecanismos de transparencia que debe cuidar y cumplir.

"Los deseos de Sheinbaum por ganarle en la encuesta a Ebrard y a Adán Augusto, están por encima de las verdaderas causas de la ciudad, a la mandataria no le importan las mujeres ni los niños, ella quiere ser la candidata favorita de López Obrador a costa del sentimiento y el rencor que tienen la gente en contra de los gobiernos de Morena", delineó.

Al hacer una serie de declaraciones sobre el tema, el legislador local de Acción Nacional detalló que de acuerdo al presupuesto para el 2023, el gasto para publi-

dad y comunicación social se elevó en 39 por ciento, lo que significa una burla para la gente que no tiene ni que comer, así como para los padres de familia que no encuentran vacunas para sus bebés y los centros de salud de la capital.

Cañez Morales precisó que el partido al que pertenece ha presentado a lo largo de la Legislatura, diversos elementos parlamentarios que puedan elevar presupuesto en varios rubros como es la salud pública, seguridad ciudadana, la niñez y también en materia de movilidad, pero Morena le teme a aprobar cosas que vengan de la oposición por más efectivas que sean en beneficio de las personas.

Por su parte, el diputado federal por la Ciudad de México, Jorge Triana Tena, sostuvo que la campaña anticipada de Sheinbaum con dinero público debe ser sancionada por el INE.

"Ella ve que no tiene posibilidades de ser presidenta y por eso abusa del poder que tiene en la Ciudad, no es sano para los capitalinos, no es sano para el dinamismo de la capital", dijo.

El diputado panista detalló que de acuerdo al presupuesto para el 2023, el gasto para publicidad y comunicación social se elevó en 39 por ciento



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	8	26/12/2022	LEGISLATIVO



Acusan a la responsable de la administración de la capital del país de lucrar con la política social /CORTESÍA: GCDMX